



Pemex, la baja que no fue sorpresa

De ser la joya de la corona hace unas décadas, para luego ser convertida en una empresa productiva del Estado que no logró despegar y ahora cerca de caer en “especulación de alto riesgo”, dado la rebaja de la calificación que le propinó la agencia Moody's y la perspectiva negativa en la que la ubicó, colocan a **Pemex** casi en punto muerto.

Para los principales financieros del país, simplemente está muy lejos de que Pemex, que lleva **Octavio Romero**, pueda tener alguna ayuda sustancial, ya que simplemente no hay recurso suficiente para que se le “inyecte” vida ni en esta ni en el arranque de la próxima administración, por lo que su futuro es incierto.

Por lo pronto, la moneda está en el aire.